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会派構成 次回定例会のお知らせ

議 案 の 審 議 結 果 凡例：　○…賛成、×…反対
杉森弘之議長（市民クラブ）は採決には加わっておりません

６
月
10
日
よ
り
外
国
人
観
光

客
の
受
け
入
れ
が
始
ま
っ
た
。

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
拡
大
を

懸
念
す
る
声
も
大
き
い
が
、
添

乗
員
付
き
パ
ッ
ケ
ー
ジ
ツ
ア
ー

や
マ
ス
ク
着
用
の
限
定
が
あ
り

経
済
安
定
に
向
け
た
受
け
入
れ

再
開
を
安
堵
す
る
声
も
同
様
に

多
く
あ
る
事
も
事
実
で
あ
る
。

コ
ロ
ナ
禍
の
落
ち
着
き
が
見

え
は
じ
め
、
世
界
を
行
き
来
す

る
人
々
が
増
え
て
い
く
中
、
よ

り
世
界
平
和
を
望
む
気
持
ち
が

高
ま
っ
て
い
る
。

一
方
で
、
様
々
な
原
材
料
価

格
の
高
騰
等
、
国
内
で
の
生
活

に
も
大
き
な
影
響
が
出
て
い
る
。

さ
ら
に
円
安
も
影
響
し
海
外
へ

の
旅
行
を
た
め
ら
う
人
も
多
い

の
で
は
な
い
だ
ろ
う
か
。

コ
ロ
ナ
禍
の
収
束
と
世
界
平

和
、
暮
ら
し
の
安
定
は
世
界
共

通
の
願
い
で
あ
る
。

市
議
会
と
し
て
も
日
々
様
々

な
議
論
を
活
発
に
重
ね
、
市
民

の
皆
さ
ま
の
暮
ら
し
が
豊
か
に

な
る
よ
う
今
後
も
活
動
し
て
い

く
所
存
で
あ
る
。

結
び
に
、
気
候
変
動
の
影
響

や
猛
暑
が
続
い
て
い
る
。
是
非
、

市
民
の
皆
さ
ま
に
は
体
調
管
理

を
し
っ
か
り
行
っ
て
健
康
に
留

意
し
て
い
た
だ
き
た
い
。
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※牛久市議会では会派制を採用しているため、会派名で記載しています。

　次回の定例議会は、左記の予定で開催
いたします。開会は午前10時です。
　なお、日程は変更になる場合があり
ます。

※本会議は、市役所２階ホールのＴＶ
モニターでも生中継がご覧いただけ
ます。
　また、インターネットにより本会議の録
画も放送しています。

令和４年７月31日 第110号　(12)牛久市議会だより

賛成全員で可決された議案等
議案番号 議　　　案　　　等　　　名

【第２回定例会】

２２号 専決処分の承認を求めることについて

２３号 専決処分の承認を求めることについて

２４号 牛久市国民健康保険税条例の一部を改正する条例について

２５号 牛久市介護保険条例の一部を改正する条例について

２６号 令和４年度牛久市一般会計補正予算（第１号）

２７号 和解について

２８号 令和４年度牛久市一般会計補正予算（第２号）

議員提出

議案第１号
牛久市監査委員条例の一部を改正する条例について

議員提出

議案第２号
牛久市長の調査等の対象となる法人を定める条例について

意見書案

第５号

環境教育の推進及びカーボンニュートラル達成に向けた学校施設のＺＥＢ化の

さらなる推進を求める意見書の提出について

決議案

第３号
ウクライナ避難民のサポート体制の整備を求める決議について

賛否が分かれた議案等

議案番号 議　　　案　　　等　　　名

日
本
共
産
党

新

政

会

市
民
ク
ラ
ブ

公

明

党

無会派 議決

結果石
原

柳
井

守
屋

山
本

長
田

伊
藤

甲
斐

【第２回定例会】

意見書案

第４号

旧優生保護法下での優生手術等の強制に関する訴訟での上告取り下げと被害者へ

の誠意ある謝罪・賠償を求める意見書の提出について
〇

〇 諸橋

× 市川

× 池辺

〇 〇 × 〇 × 〇 〇 〇 × 可決

意見書案

第６号
日本政府に核兵器禁止条例の署名・批准を求める意見書の提出について 〇 × 〇 × × × × 〇 × × × 否決

意見書案

第７号
高度生殖補助医療に対する支援の継続を求める意見書の提出について × × × × × 〇 〇 × 〇 〇 × 否決

意見書案

第８号
保育教育施設等に係る送迎バス等の安全基準制定を求める意見書の提出について 〇 × × 〇 × 〇 × × 〇 〇 × 可決

会　派　名 議　　員　　名　

日 本 共 産 党
利根川　英雄　　　遠　藤　憲　子　　　北　島　　登 
加　川　裕　美

新 政 会 諸橋　太一郎　　　市　川　圭　一　　　池辺　己実夫
市 民 ク ラ ブ 黒木　のぶ子　　　須　藤　京　子　　　杉　森　弘　之
公 明 党 秋　山　　泉　　　藤　田　尚　美　　　鈴　木　勝　利

無 会 派
石　原　幸　雄　　　柳　井　哲　也　　　守　屋　常　雄 
山　本　伸　子　　　長　田　麻　美　　　伊　藤　裕　一 
甲斐　徳之助

9/1（木） 本会議（提案説明）
5（月）

本会議（一般質問）6（火）
7（水）
８（木）本会議（質疑）
9（金）

決算特別委員会１２（月）
１３（火）
１４（水）

常任委員会１５（木）
１６（金）
２２（木）本会議（採決）

「電子採決システム」を用いた
採決を行いました

　本会議における議案等の採決に当たっては、原則として起

立することで「問題を可とする（賛成する）」意思表示を行っ

ていました。牛久市議会では、牛久市議会会議規則を改正し、

「電子採決システム」を用いた採決が可能となりました。

　第２回定例会の最終日に、議員提出議案第１号及び第２号

の２件については、この「電子採決システム」による採決を

行いました。

　今後、すべての議案等の採決に導入すべく、準備を進めて

います。

議場内のモニターにも採決結果が表示されます


